
 

 

【 会議の概要 】 

 

1 会長あいさつ 

 

2 議題 

水道料金の改定(新水道料金)について 

説明資料に基づいて、事務局から説明。 

 

 

   ○質疑応答等 

（松本委員）  総括原価は、人件費や減価償却費、支払利息などを含んで計算され

ているが、これらの費用を削減すれば利益が上がるため、総括原価

の中身の見直しをする必要があると思うが、いかがなものか。 

（事務局）   人件費では、ここ10年間で10人削減しております。これにより、

水道料金徴収等を民間委託して経費を削減しております。施設も水

道ビジョンに沿って集約していき、運行費用等の経費を抑えるよう
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にしております。できることは一生懸命取り組み、歳出削減に努め

ております。 

（松本委員）  償却費に見合う積み立ては、どのくらいしているのか。 

（事務局）   約30億円積み立てております。 

 

（南條委員）  高橋浄水場に関して、場所、規模、建設費等について教えて欲しい。 

（事務局）   規模としては、1日4万トン処理できる浄水場で、場所は、新都市

第1地区の昔のサンハイツゴルフ場跡地に建設予定です。現在、審

議会において検討中で、平成28年度に業者選定、平成29年度着手、

平成32 年度完成の予定で作業を進めております。建設費は、当初

100億弱だったものが、機能追加等で少し膨らむ予定です。 

 

（野間委員）  将来は、今の水道料金の1.5倍になるのか。 

（事務局）   次回の改定時には見直しをしますが、今のところ20年間は、(3年

に1回)7％くらいずつ上げて行かなければならない状況です。 

 

（事務局）   資産の縮小について、水道管は、人口減少によって太さを変えるこ

とはできますが、長さを変えることはできないため、資産として減

らすことができず、整備費、更新費をそれほど削減できないことが、

大きなネックとなっております。 

 

 

 

（会議終了） 


